

«Einem verstorbenen Freund gebührt nichts mehr und nichts weniger, als dass wir mit ihm umgehen wie immer, wie wir es gewohnt waren und wie er es mochte: im selben Ton.» Jürg Janett

Peter Wagener

30. November 1959 – 9. Juli 2022

Nach einjähriger, schwerer Krankheit musste er uns in der Nacht vom 9. auf den 10. Juli verlassen. Ein Krebs hatte ihn – noch jung an Jahren – besiegt. Nie jedoch, auch angesichts des nahenden Todes, hat Peter seine Würde verloren. Ruhig hat er diese Welt verlassen.

Wir vermissen Dich.

Urs Ullmann

Hanni Wagener-Devaux

*Jeannine und Carlos Dala-Wagener
und Familie*

Freunde, Verwandte und Bekannte

Die Verabschiedung findet im Familienkreis statt.

Kontakt:

Urs Ullmann, Riedtlstrasse 72, 8006 Zürich